
25 2 G   Un coup de fil 

AVOIR ENVIE DE:  to 
fancy, to feel like.   
Works like AVOIR 
BESOIN DE 

Can either be  followed by 
the infinitive or a noun.  

• Ils ont envie de se reposer   

• Avez-vous envie de sortir 
ce soir?  Non.  J’ai envie de 
passer la soirée chez moi 

• Nous avons envie d’aller au 
ciné 

• Henry a envie de prendre 
un verre - Il a envie d’une 
bière  

• Nelly a envie d’une cure de 
shopping et après, elle aura 
envie d’une sieste  

Make sentences using the 

pronouns and AVOIR 

ENVIE DE. 

Je   un café     

Nous aller à la plage  

Vous  regarder cette émission 

Ma femme les sandales  

Nous aller au ciné   

Le groupe  partir tout de suite  

La classe  une pause     

Je  aller au théâtre  

Nous  faire une promenade   

Vous  une cure de shopping 

Les joueurs gagner le match    

Les enfants  partir en 
vacances 

Les touristes monter la tour  

Nous  visiter le château 

On  ces sandwichs   

Nous aller au cinéma  

L’athlète  prendre une douche  

Je  voir un film sur Netflix 
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Quels programmes 
regardent les Français en 

vacances ? Nous sommes 
allés voir dans un village 

vacances du Sud  
« On regarde la télé quand 
notre maman nous dit d'aller 
à la piscine» dit Paloma, 10 
ans, en vacances avec son 
frère Estéban, 7 ans.   

Leurs dessins animés 
préférés - Rekkit, le lapin 
magicien et maladroit.   

« Parce qu'il fait plein de 

bêtises »,  rigole Estéban .  

Paloma cite aussi la série 
jeunesse  Franky .  

L'histoire d'une ado robot qui 
doit cacher son identité 
auprès des humains.  

 L'émission pédagogique 
C'est pas sorcier ,  captive 
toujours les enfants.  

«J'adore car on apprend plein 
de trucs », explique Paloma.  

Avec son frère, elle regarde 
aussi Camping Paradis, sur 
TF 1 le lundi soir.  

Une série qui raconte l'été et 
les amours de vacances :  

«Il y a la plage,les poissons... 
et du suspense », dit Paloma. 

Dans l'appartement de huit 
personnes loué par les 
parents de Julie, la télé-
commande est sur la table de 
la cuisine.  

Même en vacances, la famille 
continue de regarder les infos 
pendant les repas.  

Ils regardent le 13 Heures et 
le 20 Heures de TF 1.   

Quand les parents font la 
sieste, Julie à côté de son 
frère, Quentin, 17 ans, et sa 
sœur, Elsa, 15 ans, regardent 
des séries sur sa tablette.  

En ce moment, elle est 
plongée dans Vampire 
Diaries et Orphan Black. 

Pascal, leur père, avocat de 
43 ans, affirme ne pas 
regarder beaucoup la 
télévision, « juste la météo 
pour m'informer du temps ».  

ÊTRE OBLIGÉ/E DE 
- to be obliged/forced/ 
compelled to (do 

something) 

Les soldats sont obligés de 
porter un uniforme 

Vous êtes obligé de voyager 
avec un passeport.  

Je suis obligé de payer une 
amende  

Vous travaillez dans les 
medias, you’re obliged to: 

EG  record the candidates’ 
songs 

Je suis obligé d’enregistrer 
les chansons des candidats. 

1.Choose the winners      

2.Select the tasks for the 
candidates      

3.Stay on an island      

4.Cook for the candidates     

5.Explain the rules     

6.Spend a month on a farm     

7.Live with the players     

8.Organise the ordeals  

9.Listen to the singers 

Maintenant, c’est une amie 
qui l’a fait - expliquez 

utilisant ELLE.  Votre 
partenaire fera une 
commentaire.  

EG  record the candidates’ 
songs 

Elle a été obligée 
d’enregistrer les chansons 
des candidats 

Oh la la!  C’était ennuyeux!  
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Relisez « un coup de fil » à la 
page 117. Discutez avec votre 
partenaire. 

1. À qui téléphone Anne?  Pourquoi? 

2. Que vient de faire Michelle?  
Pourquoi? 

3. Comment s’appelle son feuilleton? 

4. C’était sur quelle chaine? 

5. Comment imaginez-vous ce 
feuilleton? 

6. Quel genre est plus au gout d’Anne?  
Pourquoi? 

7. Jean Paul est son petit-ami? 

8. Michelle a trois propositions—que 
sont-elles? 

9. Anne propose voir quelque chose de 
diffèrent—quoi?   

10. Est-ce que Michelle aime cette 
émission? 

11. À quelle heure passera cette 

émission et sur quelle chaine? 

12. Trouvez et écrivez ces phrases du 
dialogue:   

•  I have just watched 

• I couldn't watch 

• You’re not obliged/forced to stay 

• If you feel like/fancy coming to my 
place 

• I’ve heard about it 
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Vrai ou faux?  

1. Les enfants de la première 
famille n’obéissent pas leur 

mère. 

2. Ils préfèrent les 

documentaires. 

3. Rekkit est un chien qui est 

sorcier doué 

4. Les gosses l’aiment à cause 

de ses exploits courageux 

5. Franky est un robot qui adore 

être entouré d’humains.   

6. Ils regardent aussi les séries 

pédagogiques 

7. C’est pas sorcier est un 
magazine de science pour les 

enfants 

8. Les gosses regarde une série 
sur un camping, qui raconte 

les histoires des vacanciers. 

9. Cette émission passe une fois 

par semaine sur le 2. 

10.Ils l’aiment bien car  il y a du 

drame et de romance.  

11.L’autre famille a loué un petit 

appartement 

12.Les gosses sont plus âgés, 
donc ils ont des gouts 

différents. 

13.Ils sont tous moins de 10 

ans.  

14.Ils regardent le JT trois fois 

par jour. 

15.Même en prenant leur 

repas, ils regardent le JT 

16.Toute la famille fait la sieste 

l’après-midi 

17.Les gosses n’ont pas de telle, 

ils utilisent une tablette. 

18.Ils aiment bien les séries 

pour les ados. 

19.Leur père ne passe pas des 

heures devant la telle. 

20.Il ne regarde que le JT. 
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ENTENDRE 
PARLER DE 

TO HEAR ABOUT 

• J’ai entendu parler de ce film    

• On a entendu parler de cette 

star.  

• Avez-vous entendu parler de 

cette entreprise? 

Vous partagez un peu de 
cancans avec votre ami.e !   

EG  Ce  café     

Aah oui, j’ai entendu parler 
de ce café! 

Cet homme        Ce garage    

Ce vin                Cette série    

Cette émission    Ce prof     

Cette classe       Mary Jones   

Mon ex      Cet hôtel   

Le propriétaire   Ce film             

Ce magasin       Charlie 

Maintenant posez une 
question - votre partenaire  
répondra avec une petite 
commentaire. 

EG  ce  café  

Avez-vous entendu parler 
de ce café?   

Oui, j’en ai entendu parler, 
c’est affreux!  

Quelques commentaires 

C’est …. 

bon rapport qualité prix     

dégueulasse!  difficile!   

ennuyeux !  choquant  !     

haut de gamme!  Impossible!  

tellement marrant!  

C’est une personne agaçante/
très aimable   généreuse  
radine   dépensière      

Ça coute les yeux de la tête!  

The perfect infinitive….Remember?   

APRÈS ÊTRE PARTI.E     APRÈS AVOIR FAIT  

 After having left      After having done 

 After leaving    After doing  

Lisez “un coup de fil suite et 
fin” aux pages 119/120.  Puis 
répondez aux questions.  

1. À  qui téléphone Chantal  ? 

2. Elle utilise une fixe ou un portable?  

3. Quelles sont les deux questions 
qu’elle lui pose? 

4. Est-ce que Laurent veut sortir? 

5. Quelle est la proposition de Chantal? 

6. Laurent est content de le faire? 

7. Qu’est-ce qu’on joue au ciné? 

8. C’est en français? 

9. Est-ce que Laurent connaît ce film? 
Qu’est-ce qu’il y pense? 

10. À quelle heure faut-il aller au ciné? 

11. À quelle heure commence le film? 

12.  Les deux copains vont se retrouver 
où?  À quelle heure?  

13. Comment se dit en français:  

• Do you fancy going out? 

• How about going to the movies?  

• What’s on? 

• The latest film 

• The programme 

• Where shall we meet each other?  

14.  Ex Avez-vous compris à la page  
 120.  
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PUTTING IT ALL TOGETHER.  1 

You’ve just done …and now you feel like 

Je viens de faire les courses et maintenant j’ai envie de 
prendre un petit café.  

Sélectionnez une réponse 
ou utilisez la-vôtre.  

Just     

Done the washing up    

Arrived in Paris         

Booked the hotel 

Done the gardening     

Taken the dog out      

Gone to French class   

Watched the news       

Done my homework 
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SI ON ALLAIT ….. 

“What about going..” 

This is a very polite way of 
making a suggestion to go 
out.   

Si on allait au cinéma? 

Si on allait prendre un verre? 

Si on allait au restaurant? 

Si on allait en ville? 

Si on allait à la plage?  

Avec votre partenaire, faire 
l’exercice Travail à deux à 
la page 121. 
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JE N’AI PAS PU— 

I COULD NOT   

I HAVEN’T BEEN ABLE 

TO  

• Je n’ai pas pu aller au 
travail.   

• Vous n’avez pas pu 
trouver vos cles.   

• Les gosses n’ont pas pu 
gagner le match.   

• On n’a pas pu ouvrir la 
porte.   

• Nous n’avons pas pu voir 
le film.  

Racontez les choses que 
vous n’avez pas pu faire.   

EG  Buy the shoes   

JE N’AI PAS PU acheter les 
chaussures.  

1. Take the train to 
Brisbane 

2. Finish lunch 

3. Do my homework 

4. Wash the car 

5. Watch the news 

6. See a French film 

7. Play tennis 

8. Leave the station 

9. Take a cab 

10. Get a coffee    

Maintenant, posez une 
question utilisant VOUS?   

Votre partenaire 
répondra.  

 EG  Buy the shoes   

VOUS N’AVEZ PAS PU 

acheter les chaussures. ?   

Non, elles étaient trop 
chères.  
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Feel like 

taking a shower  

going out for dinner 

watching TV 

doing my homework 

going for a walk 

celebrating with 
champagne 

having a cold beer/wine 

going to my hotel 

seeing the latest film  PUTTING IT ALL TOGETHER.  2   votre 
copain vous appelle pour sortir mais vous êtes 
comme Cendrillon, obligé.e de faire toutes sortes 

de tâches. Sélectionnez votre excuse! 

SI ON ALLAIT au match?      

Désolé! Je suis obligé de faire la cuisine.  

Suggestion    

To  the movies Go shopping  Have lunch at a café 

To the theatre  To  French class Have a drink  

To the beach Play golf/tennis To the ball    

To the restaurant  On holiday  To the market   
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Poor Cinders! 

do the washing up     prepare dinner        wash the car 

do the gardening      do the washing        clean the house  

do babysitting           wash the dog          do the ironing  

do my homework     take the dog out       do the cooking  
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Say what happened next 
after....EG  inviting Chantal  
to the movies Laurent.. 

Après avoir invité Chantal 
au ciné, Laurent a mis une 
chemise chic. 

1. After arriving at the 
cinema Laurent... 

2. After buying the tickets, 
Chantal…. 

3. After watching the movie 

Laurent… 
4. After leaving the cinema 

Chantal… 

5. After looking at the menu 
Laurent... 

6. After ordering the meal 
Chantal...  

7. After eating the meal, 
Laurent... 

8. After arriving home, 
they….  



1. It’s clean!  C’est du propre 

2. It’s not Rocket Science  c’est pas sourcier  

3. Meadow  le pré 

4. Green tides  vertes marées  

5. In turn  à tour de role 

6. Broadcast  diffuser 

7. The daily life  la vie quotidienne 

8. As well as  ainsi que  

9. TV presenter  la présentatrice  

10.Entertaining way  sur le mode ludique  

11.Reviewed  revus  

12.Algae  les algues 

13.To soil  souiller  

14.To flee  fuir  

15.Scourge  un fléau  

16.Bachelor  célibataire  

17.Soul mate  l’âme sœur  

18.Cleanliness  la propreté  

19.To take responsibility for assumer  
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